
Protokoll: 

Rm Herr Dr. Kleemann bemängelt, dass im Statusbericht nur eine Photovoltaikanlage enthalten sei. 

Insgesamt handele sich um 26 Photovoltaikanlagen. 

Das geplante Blockheizkraftwerk an der CGM Arena sei im vorliegenden Statusbericht ebenfalls nicht 

enthalten. 

Herr Beigeordneter Flöck weist darauf hin, dass Maßnahmen nur mit einem Auszahlungsvolumen von 

mehr als 100.000 € in den Statusbericht aufgenommen werden, die im investiven Haushalt enthalten 

sind. 

Er stellt in Aussicht, in Zukunft die Liste um eine Spalte zu ergänzen, in der auch das Gesamtbudget der 

jeweiligen Maßnahmen dargestellt wird. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung nimmt die Unterrichtung zur 

Kenntnis. 

 


